



8 Pièces

465 m²

Réf. 84394311

50 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à louer (06210)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mandelieu la napoule - villa contemporaine - vue panoramique les pieds dans l'eau idéalement situé à quelques pas du chateau de la napoule, cette villa pieds dans l'eau offre une vue exceptionnelle sur la baie de Cannes et le pays de Lérins au rez de jardin un espace de vie regroupant le salon, la salle à manger et la cuisine ouvrant sur une spacieuse terrasse avec piscine et jacuzzi à l'étage, le côté suite se compose de 4 chambres en suite avec dressing et salle d'augarage pour plusieurs voitures produit unique à découvrir rapidement christophe gournay - agent commercial - ei - rsac - ...

Mandelieu la napoule - contemporary villa - panoramic sea views ideally located just a few steps from the chateau de la napoule, this waterfront villa offers exceptional views of the Cannes bay and the Lérins islands. On the ground floor, there is a living space comprising the lounge, dining room, and kitchen opening onto a spacious terrace with a pool and jacuzzi. Upstairs, the suite side consists of 4 ensuite bedrooms with dressing rooms and bathrooms. Garage for multiple cars. A unique property to be discovered quickly. Christophe gournay - agent commercial - ei - rsac - christophe gournay ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

